

Tim Pebworth Director John Elliott Presidente

12 de junio, 2025

Avancemos con fe

Es un gran privilegio para nosotros servirlos a ustedes, los fieles miembros de la familia de Dios, a través del trabajo continuo de Servicios Ministeriales y de Miembros (SMM). Juntos, somos parte de algo mucho más grande que nosotros mismos. No somos simplemente una organización o un conjunto de programas, sino que el Cuerpo de Cristo en acción, y estamos comprometidos a llevar a cabo fielmente el sagrado llamamiento que se nos ha hecho.

Me vienen a la mente las palabras de Hebreos 10:23: «Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que prometió». Esa promesa sostiene cada esfuerzo, cada iniciativa y cada vida tocada por el cuidado y el compromiso del ministerio de Dios y el amor de su pueblo.

Cuidado del rebaño

Hoy en día, la Iglesia cuenta con 396 ministros en todo el mundo —284 en los Estados Unidos y 112 en otros países— que prestan servicio en 430 congregaciones, incluidos grupos de estudio bíblico. La atención ministerial sigue creciendo con un enfoque renovado en la planificación de la sucesión y formación de futuros líderes. Por medio de conferencias regionales, educación continua y apoyo espiritual personal, trabajamos para mantener al ministerio conectado, unificado y bien equipado para servir al pueblo de Dios con compasión e integridad bíblica.

Fortalecimiento de familias y congregaciones

Como familia espiritual de Dios, el bienestar de su miembros (en los aspectos espiritual, emocional y de relaciones personales) siendo nuestro constante enfoque. Se están llevando a cabo varias iniciativas para fortalecer la salud de las congregaciones. Un equipo está dedicado especialmente a desarrollar estándares curriculares basados en la Biblia para niños de 5 a 18 años, con el fin de ayudar a los padres y maestros de la escuela sabática a guiar a la próxima generación en la fe. Además, se ha creado una práctica «Guía cooperativa para la educación en el hogar» para ayudar a las familias a formar o unirse a cooperativas educativas locales. Este

recurso ya está disponible en <u>ucg.org/news/guide-homeschool-co-ops</u>. Estos esfuerzos reflejan nuestro objetivo común de *preparar a la próxima generación, y están profundamente arraigados* en la verdad y el amor de Dios. (**NOTA: Estos recursos aún no están disponibles en español).**

Cómo animar a la próxima generación

¡Estamos celebrando el 30.º aniversario de los campamentos de Unida! Es muy satisfactorio ver cómo algunos campistas de segunda generación, adolescentes cuyos padres en su momento asistieron a los campamentos de Unida, vuelven para crecer, servir y forjar amistades cristianas.

El año pasado, más de 1400 campistas y 920 miembros del personal participaron en los campamentos de EE. UU., mientras que los campamentos internacionales acogieron a más de 328 campistas y 154 miembros del personal. El impacto espiritual de estos campamentos sigue dando frutos en la vida de nuestros jóvenes.

Equipamiento del ministerio

Nuestros ministros se han comprometido a crecer continuamente para poder servir de manera más eficaz. A principios de este año, celebramos un Programa de Desarrollo Pastoral para 11 nuevas parejas pastorales, en el que se impartió formación en consejería bíblica, doctrina, resolución de conflictos y mucho más.

También se han puesto en marcha nuevas herramientas educativas, como una plataforma de formación en línea para apoyar la educación continua de los ministros, lo que contribuye a garantizar una cultura de aprendizaje permanente al servicio de la Iglesia.

Mirando al futuro, esperamos con interés nuevas oportunidades de encuentro presencial con el ministerio, y seguimos esforzándonos por fortalecer el cuidado de las congregaciones a través de recursos compartidos y una colaboración espiritual más profunda.

Oportunidades de capacitación y compañerismo para las mujeres

Una de las iniciativas más edificantes e impactantes de la Iglesia ha sido el crecimiento continuo de los fines de semana para mujeres. Se han llevado a cabo más de 200 eventos de este tipo en más de 40 áreas internacionales, que han reunido a mujeres para fortalecer su espiritualidad, su compañerismo y su ánimo. Puede encontrar más información sobre estas maravillosas iniciativas en women.ucg.org. (Solo en inglés).

Cómo involucrar a los jóvenes adultos

Los jóvenes adultos son una parte vital del futuro de la Iglesia. A través de nuestro sitio web para jóvenes adultos, <u>uya.ucg.org</u> (solo en inglés) pueden acceder a artículos relevantes, estudios bíblicos y actualizaciones de eventos para mantenerse espiritualmente comprometidos. También hemos lanzado un servicio de correo electrónico y mensajes de texto para mantenerlos

informados sobre contenidos, eventos y recursos espirituales dirigidos a los jóvenes adultos y diseñados especialmente para ellos.

Para fomentar aún más la participación local, hemos elaborado «A Playbook for Young Adult Weekends» (Una guía para los fines de semana de los jóvenes adultos), una guía práctica para que los ministros, los jóvenes adultos y las congregaciones puedan planificar y organizar fácilmente fines de semana significativos que fortalezcan la fe. La guía está disponible (solo en inglés) en línea en ucg.org/members/united-young-adults/playbook-young-adult-weekends.

Miremos hacia el futuro con confianza

Queda mucho por hacer, pero con cada año que pasa, Dios sigue bendiciendo a su Iglesia con visión, fuerza y oportunidades.

Con la mira en el futuro, seguimos comprometidos con la planificación de la sucesión y la mentoría ministerial, la ampliación de los materiales educativos para miembros, familias y jóvenes, y la profundización de la comunicación, la conexión y la unidad en todo el Cuerpo.

Pero, más que todo, seguimos aferrados a nuestro llamado: proclamar el evangelio, cuidarnos unos a otros y permanecer unidos en el amor y la verdad de Jesucristo.

«Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que prometió» (Hebreos 10:23).

Gracias por sus oraciones, fidelidad y amor incansable por la obra de Dios. Su compromiso, demostrado mediante el servicio, el aliento, la oración y la fe inquebrantable, continúa fortaleciendo a la Iglesia y elevando el Cuerpo de Cristo. Juntos, sigamos adelante, unidos en propósito, fortalecidos por la esperanza y cimentados en las promesas inalterables de nuestro Dios. Con los ojos fijos en su reino y el corazón anclado en su verdad, podemos avanzar con fe, sabiendo que aquel que nos ha llamado es fiel y que llevará a cabo su obra hasta el fin.

—Steve Myers, Gerente de Operaciones, Servicios Ministeriales y de Miembros

Carta del presidente

Algunos han solicitado información actualizada sobre nuestros progresos para cubrir el puesto de tesorero, así como los dos puestos de gerente de operaciones: Servicios Financieros y Servicios de Medios de Comunicación.

Me complace informarles que se están llevando a cabo conversaciones para cubrir los tres puestos. Es posible que los puestos de tesorero y gerente de operaciones de Servicios Financieros sean cubiertos por dos personas. Además, estamos en conversaciones para determinar quién es la persona más adecuada para ocupar el puesto de director de operaciones de servicios de medios de comunicación. Seguimos abiertos a sugerencias. Para obtener más información o solicitar una solicitud, escriba a human_resources@ucg.org.

Gracias por sus oraciones mientras consideramos qué es lo mejor para la Iglesia y nuestro personal en este sentido.

Atentamente,

John Elliott